

Institut für Orientalistik
Arbeitsbereich Allgemeine Sprachwissenschaft

Stellenausschreibung: Studentische Hilfskraft (m/w/d) 15 MoStd.

(for English translation, see below)

Bewerbungsende: **21.02.2025**

Der Arbeitsbereich Allgemeine Sprachwissenschaft hat Lehr- und Forschungsschwerpunkte im Bereich Minderheitensprachen des Nahen Ostens (insbesondere der Türkei), Mehrsprachigkeit und Sprachkontakt sowie allgemeine Sprachbeschreibung und Typologie.

Für die Unterstützung in Lehre und Forschung suchen wir ab dem 01.04.2025 eine studentische Hilfskraft. Die Tätigkeit umfasst 15 Std. monatlich (Anstellung als Minijob, Verdienst je nach Abschluss zwischen 17 und 19 Euro pro Stunde). Die Stelle ist zunächst auf 6 Monate befristet, es besteht jedoch eine Option auf Verlängerung.

Aufgabengebiet:

- Organisatorische Unterstützung bei der Vorbereitung von Lehrveranstaltungen (Lehrmaterialien, Literaturrecherche und -beschaffung, VC-Kurse)
- Unterstützung bei der Organisation von wissenschaftlichen Tagungen, Workshops oder Gastvorträgen
- Unterstützung bei der Vorbereitung von wissenschaftlichen Publikationen

Erwünscht:

- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift (C1), Deutschkenntnisse (B1) sind von Vorteil
- Studienschwerpunkt Linguistik bzw. sprachwissenschaftliches Interesse
- Kenntnisse einer Sprache des Nahen Ostens, bevorzugt des Türkischen, sind ein zusätzl. Plus
- Zuverlässigkeit, Teamfähigkeit, Eigenständigkeit
- Präsenz in Bamberg (zumindest während der Vorlesungszeit)

Bewerbungen sind mit aussagekräftigen Unterlagen (mindestens Lebenslauf) im Format PDF (vorzugsweise als *ein* Dokument) elektronisch per E-Mail zu richten an Frau Petra Lande-Haustermann (Sekretariat Allgemeine Sprachwissenschaft): admin.aspra@uni-bamberg.de.



Gez. Dr. Laurentia Schreiber

Institute of Oriental Studies
General Linguistics

Job Posting: Student Assistant (m/f/d) 15 hours per month

Application Deadline: February 21, 2025

Research and teaching at the General Linguistics Section focus on the fields of minority languages of the Middle East (particularly Turkey), multilingualism and language contact, as well as general language description and typology.

For support in teaching and research, we are looking for a student assistant starting on April 1, 2025. The position requires 15 hours per month (employment as a mini-job, salary depending on your qualification between €17 and €19 per hour). The position is initially limited to six months, with the possibility of extension.

Responsibilities:

- Organizational support in the preparation of courses (preparing teaching materials, literature research, handling VC courses, etc.)
- Assistance in organizing academic conferences, workshops, or guest lectures
- Support in preparing academic publications (data preparation, formatting)

Desired Qualifications:

- Excellent English skills (C1 level), German skills (B1 level) are an advantage
- Studies in linguistics or strong interest in language sciences
- Knowledge of a Middle Eastern language, preferably Turkish, is an asset
- Reliability, capacity for teamwork, and the ability to work independently
- Presence in Bamberg (at least during the lecture period)

Applications, including relevant documents (at least CV), in PDF format (preferably as a single document), should be sent electronically via email to Petra Lande-Haustermann (General Linguistics Administrative Office): admin.aspra@uni-bamberg.de.

Dr. Laurentia Schreiber